

Concluye el Plan de Urbanización

El Programa de Urbanización y Pavimentación de calles iniciado en 1979 ha sido concluido coincidiendo con el término de la actual legislatura municipal. Se cumple así el objetivo del equipo de gobierno de eliminar las diferencias que había entre los distintos barrios de nuestra ciudad.

Una parte de este programa se ha visto realizado gracias a los convenios firmados con la Junta de Comunidades, a través del «Fondo destinado a la mejora de la infraestructura de barrios». Así, en 1990 se llevaron a cabo las obras de urbanización de la calle Guadiana y camino del Pozo Norte, calle Guadiana y accesos a la guardería El Filón. Con cargo al ejercicio de 1991, se están ejecutando las obras de pavimentación de las calles Pino, Toledo y travesías y Travesía de Picasso, así como la remodelación de acerados de las calles Asdrúbal, Cruces y Calzada.

Un grupo importante de calles se han acometido en colaboración con el INEM: Malasaña, Benéfica Cantera, final Padre Feijoo y acceso a campo de bolos, Cuenca, Cádiz, Baleares y final de San Isidoro.

También en colaboración con la Diputación Provincial se han realizado importantes obras, como son los acerados de las calles Cervantes y Ecuador, pavimentación de las calles Berruguete, Ecuador, Asilo, Tetuán y Martínez Campos y urbanización de las Plazas San Froilán, Cardenal Monescillo y La Mancha.

De todos los proyectos que se están ejecutando en estos momentos o cuyas obras han terminado recientemente, destaca, sin duda, la remodelación y acondicionamiento de los espacios libres de la barriada 630, así como los de la zona de viviendas de Butano. Se pretende con estos proyectos (en los que se invertirán 200 y 9 millones de pesetas, respectivamente) adecuar los espacios libres de estas zonas, de forma que permitan su uso por la población y pierdan el carácter de espacios residuales inutilizables que tienen en la actualidad.

(Continúa en Pág. 3)

«CON EL APOYO MAYORITARIO, SE PUEDE LEVANTAR UNA CIUDAD»



En las páginas centrales, Ramón Fernández Espinosa, Alcalde de Puertollano, relata, en una larga entrevista sus vicisitudes durante los doce años al frente de la gestión municipal.

Ha sido difícil —confiesa—, sobre todo en los primeros momentos, con una ciudad desgarrada, con más barro que pavimento, prácticamente a oscuras. Era una ciudad sin esperanza, que sufría, que veía peligrar su futuro. Y yo no había estado nunca cerca de ningún tipo de gobierno. Pero no hay nada que no se pueda hacer con voluntad y trabajo».

X Aniversario de la Universidad Popular de Puertollano

«Nació como el único acceso de los humildes a la cultura»

Con la presentación, el día 13 de abril, del libro Diez años de Universidades Populares en la provincia de Ciudad Real, daban comienzo los actos conmemorativos del X Aniversario de la Universidad Popular de Puertollano. Catorce autores procedentes de las distintas Universidades Populares de la provincia se desplazaron a nuestra ciudad para participar en estos actos conmemorativos del X Aniversario y llenaron el Salón del Teatro-Cine Córdoba de Puertollano.

Este primer acto contó con la presencia de autoridades locales y provinciales, entre las que se encontraban el alcalde de la ciudad, Ramón Fernández Espinosa, el Director Provincial de Educación y Ciencia, Santiago Moreno, el Vicepresidente de la Diputación Provincial, Manuel Juliá Dorado, el Vicepresidente de la Asociación Provincial de Universidades Populares, Gregorio Cano, y el Director de Gestión y Relaciones Institucionales de la Federación Española de Universidades Populares, Víctor Arrogante.

La presentación del libro corrió a cargo de Manuel Juliá, quien explicó la evolución, etapas, objetivos y labor realizada de las Universidades Populares en este período, así como los es-

fuerzos realizados para adecuar los objetivos a la demanda sin excluir ningún campo de actuación, y dando prioridad a los sectores más desfavorecidos, resaltando que: «es un proyecto de los ciudadanos y del pueblo en el que el alcance de Puertollano confió y apoyó desde un primer momento».

A continuación, Santiago Moreno intervino y puso de manifiesto la importancia que han tenido la Universidad Popular en la educación de adultos: «puesto que supuso una ruptura con la educación de adultos que ofertaba el Ministerio de Educación. Gracias al trabajo de profesores, monitores y Ayuntamiento que, como en el caso de Puertollano, no han tenido inconveniente en dedicar parte de sus fondos para

potenciar y apoyar este proyecto en el que los verdaderos protagonistas son los participantes».

Gregorio Cano en su intervención resaltó la capacidad, en estos diez años, de la Universidad Popular «para adaptarse a la situación real, a la sociedad actual, para conectar con los ciudadanos y superar los malos momentos y los problemas que han tenido».

Víctor Arrogante en su alocución insistió en la evolución social en este largo período de tiempo, evolución a la que no ha permanecido ajena la Universidad Popular, atendiendo y dirigiéndose principalmente a los sectores hasta ahora más desprotegidos culturalmente.

Hace diez años, el 27 de abril de 1981, comenzaban los primeros cursos de la Universidad Popular en nuestra localidad. Puertollano se convertía en una ciudad pionera de Universidades Populares, y la segunda del país después de San Sebastián de los Reyes.

(Continúa en Pág. 8)

LA FERIA ESTA DE ESTRENO

El mes de mayo significa un nuevo reencuentro con la Feria, este año situada por primera vez en el Recinto Ferial.

Este nuevo espacio abierto, de amplias avenidas pavimentadas y acondicionadas para el paseo y el ocio, sin duda contribuirá a dar vistosidad y resaltar el atractivo de nuestras Ferias. La ciudad ya dispone de un lugar apropiado en donde situar atracciones y casetas que harán las delicias de grandes y pequeños.

Como Alcalde y como ciudadano conozco y participo en el ambiente festivo que caracteriza estos días de Feria que constituyen, igualmente, unas jornadas de convivencia, no sólo con los vecinos de Puertollano sino con otras personas venidas de fuera. Como siempre, os animo no sólo a participar y divertirnos con los espectáculos programados por el Ayuntamiento, sino a pasear y conocer nuestro Recinto Ferial.

Disfrutad de las Ferias.

Ramón Fernández Espinosa
Alcalde de Puertollano

SUMARIO

ACTUALIDAD

Terminadas las obras de la Potabilizadora.

Pág. 3

URBANISMO

Los monumentos de Puertollano contarán con iluminación nocturna.

Pág. 6

El derribo del muro que la oculta, dejará a la vista la histórica Fuente de los Cinco Caños.

Pág. 6

Más de 150 millones de pesetas para la conservación y mejora de los Colegios Públicos.

Pág. 7